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Zitat von Glubbi 

ich finde es positiv wenn der Verein jetzt auf Herz und Nieren von Hecking
durchleuchtet wird. Eins wird und muss definitiv passieren, es müssen personelle
Veränderungen her in vielen Bereichen. Dass man schon kräftig dabei ist, sind die
Beispiele des Scoutings, die Anstellung Rebbes, das Auslaufen des Behrensvertrages.

Daher bin ich optimistisch für die nähere Zukunft, weil endlich (hoffentlich
genügend)ausgemistet wird.

Was ich nicht nachvollziehen kann ist ein Nachheulen der Personen die nicht mehr
erwünscht sind, weil es immer heißt "der ist nichts, der kann nichts etc". Wird es dann
umgesetzt passt es auch wieder nicht, bezogen auf Usermeinungen.

grundsätzlich ned schlecht, ja.

allerdings wurde bei uns auch früher schon jeder stein mal umgedreht respektive unter jeden
stein geschaut.

und ein andermal in 60 std härtester arbeit im büro alles mit hochdruck auf pressing und
aufstieg umgeschaltet.

insofern kann man jetzt durchaus auch noch alles auf herz und nieren durchleuchten. mal sehn,
was dann am ende des tages rauskommt.
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